



Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2014

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend Findungskommission Kantonsbaumeister/in

P145174

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat auf Antrag des zuständigen Bau- und Verkehrsdepartementes am 8. Juli 2014 die Wahl des neuen Kantonsbaumeisters vorgenommen. Beat Aeberhardt, Architekt/MsAUD/SIA wird ab 1. April 2015 den Bereich Städtebau & Architektur leiten, welcher das Hochbauamt, das Planungsamt sowie die kantonale Denkmalpflege umfasst.

